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Parco a rischio Lo spazio attiguo Tutte le opposizioni c1JiedmuJ 111 tXmVOCtlZWne del1ll tIUISSinuI assise 
al palazzetto dello sport è diventato 
punto di riferimento dei drogati Ormai èemergenza droga Vivo allarme tra i residenti 

nomeno grazie ai fondi destinati dalla Regione Um
Tibet si gioca la battaglia dei consiglieri comunali l'Udc, Franco Matarangolo per la Mongolfiera. Nel 
ASSISI (v.a.) - Su em~enza droga e solidarietà al per il Pd; Francesco Mignani e Antonio Lunghi per 

bria. La· convocazione è stata chiesta aperta, vista 
di opposizione. La minoranm ha fortemente ribadi testo si chiede "la convocazione del consiglio comu "la rilevanza. sociale dell'argomento", ai sensi degli 
to la necessità di convocare l'atteso consiglio aperto nale a termini di legge e di statuto" che abbia ad articoli 3 e 13 del regolamento delle adunanze del 
per discutere del problema del consumo di droga oggetto l'esame della situazione della sicurezza nel consiglio comunale. I consiglieri del Pd hanno 
nel territorio e ha presentato un documento rivolto comune, in particolare al "consumo e allo spaccio espresso inoltre, durante il consiglio comunale, pie
a sindaco e presidente del consiglio comunale, fir di sostanze stupefacenti in prossimità di luoghi sen na solidarietà al popolo tibetano, indossando sciar
mato congiuntamente da tutti i consiglieri di oppo· sibili, come scuole, palestre e altri spazi di ritrovo pe color zafferano. Il consigliere Travicelli ha chie
sizione: Claudio Passeri, Edo Romoli, Luigi Marini, dei giovani". Cassise dovrebbe fornire un indirizzo sto al sindaco di esporre nella sala del consiglio la 
Claudia Maria Travicelli, Gianfranco Gambucci agli assessorati competenti per predisporre iniziati- bandiera del Tibet in segno di solidarietà. 

ve concrete di sensibilizzazione dei giovani sui dan
ni provocati dalla droga, raccordando tutti gli enti 
preposti alla prevenzione e alla repressione del fe· 

La Mongolfiera getta sale sulle ferite apert~ della maggioranza 

Scintille in Consiglio
 
''Ricci eBarkJlini dicono due cose opposte"
 

ASSISI -Servizi al cittadino, via
bilità, ma soprattutto la permuta 
immobiliare relativa alla casa di 
riposo "Andrea Rossi"; è questo 
quanto è stato deciso al consiglio 
comunale di giovedì scorso. 
Gli uffici comunali di Assisi, San
ta Maria degli Angeli e Petrigna
no continueranno afunzionare se· 
condo le modalità stabilite recen
temente; ottimizzati gli orari di 
apertura al pubblico, al fine di 
rendere continuativo il servizio 
alla cittadinanza senza aumenta
re costi di gestione che sarebbero 
potuti confluire in un aumento di 
tasse. 
In materia di viabilità, il consi
glio comunale ha approvato una 
mozione con la quale verrà chie
sta alla Provincia di Perugina di 
predisporre il progetto definitivo 
del secondo tratto della bretella 
di Petrignano, per rende're defini
tivamente completo i! collega
mento alla strada statale 75. 
Sulla permuta immobiliare del 
complesso di Sant'Ddebrando 
con la palazzina Costanzi si è ac

La.Regola 
ottocento' 
anni dopo 

Particolare Il francobollo 

ASSISI - E' stato presentato nella 
sala Conciliazione del Comune di 
.Assisi i! francobollo emesso in oc
casione delle celebrazioni dell'otta
vo centenario dalla Regola france
scana, raffigurante il riconoscimen
to della Regola da parte di Papa 
Innocenzo III. La presentazione è 
avvenuta alla presenza di monsi
gnor Domenico Sorrentino, vesco
vo della città serafica, del sindaco 
di Assisi Claudio Ricci, di Padre 
V'mcenzo Coli, custode del Sacro . 
convento, di Egidio Canil, custode 
del SilD.tuario di Rivotorto, dei rap
presentati delle quattro famiglie 
francescane, di Marisa Giannini, 
direttore della divisione filatelia 
Poste italiime e dello storico Fran
cesco Santucci. nfrancobollo del 
valore di O,GO euro, emesso da Po
ste italiane e stampato dall'Offici
na Carte Valori dell'istituto poligra
fico eZecca dello Stato Spa, in roto
Calcografia su carta fluorescente 
non filigranata, è in circolazione 
dal 16 aprile su tutto i! territorio 
nazionale e internazionale in 3mi
lioni e mezzo di copie. Raffigura 
un dipinto del ciclo pittorico giotte
sco 'Le storie di San Francesco". 

Sindaco e vice Ricci. a destra. con Bartolini 

cesa la polemica tra maggioranm sono stati fatti gli interessi degli
 
e opposizione; mentre dal 'palaz Istituti Riuniti di Beneficenza e,
 
zo del. municipio si commenta soprattutto, degli anziani e dell~,
 
l'operazione come "un atto tra i lorofamiglie"..
 
più importanti dell'intera legisla Ma quali sono i cambiamenti che
 
tura, nonché una vittoria a favore comporterà la permuta secondo
 
degli anziani", il gruppo politico l'amm.inistrazWne comunale?
 
d'opposizione della Mongolfiera "Questa complessa procedura
 
attende che sia la cittadinanza a amministrativa tra idue enti con

stabilire "se con questa permuta sente alla casa di riposo "Andrea
 

Rossi" di risolvere il problema 
dello spazio, mettendo a disposi
zione nuovi ambienti adiacenti a 
quelli utilizzati per aumentare il 
numero di ospiti e i relativi servi
zi" si fa sapere dal palazzo del 
municipio "inoltre si sta valutan
do la possibilità di realiz7il1'e 
un'altra struttura sociale nella z0

na di pianura, al fine di svolgere 
ulteriori servizi per anziani, an
che con modalità solo diurne". 
Gli esponenti della Mongolfiera 
riportano: "Alla permuta hanno 
votato contro i consiglieri d'oppo
sizione Claudio Passeri, Edo Ro
moli, Luigi Marini, Claudia Travi
celli, Gianfranco Gambucci, 
Franco Matarangolo mentre Anto
nio Lunghi e Francesco Mignani 
sono usciti dall'aula. li vice sinda
co Giorgio Bartolini ha:detto che 

, "i! Camtine ,ci va a·rimettere", . 
mentre i! sindaco Ricci ha invece 
detto che la permuta àvrebbe per
messo di ottimizzare e valorizza
re ulteriori spazi per la casa di 
riposo". 

Alberta Gattucci 

I piccoli allievi della scuola elementare vincono pure in solidarietà 

Applausi convinti al Convitto Nazionale
 
ASSISI - Anche quest'anno la 
scuola elementare del Convitto 
Nazionale si è aggiudicata una 
delle dieci stazioni multimediali 

. estratte tra i partecipanti al pro
getto Airc "Cancro io ti boccio". 
L'iniziativa dell' Associazione ita
liana ricerca sul cancro era legata 
alla manifestazione ."Arance del· 
la salute" che si è svolta lo scorso 
gennaio. 
Le scuole italiane che hanno ade
rito,çirca 620, si sono impegnate 
adistribuire un quantitativo mini
mo di reticelle di arance, 192, per li Convitto ha partecipato per i! 
raccogliere fondi e sostenere la terzo anno consecutivo, creando 
ricerca oncologica. un comitato formato da alunni, 

SiCllrezza, c'è il numero verde
 
ASSISI (v.a.} - Nuove videocamere e presto un numero verde per la 
sicurezza. Queste sono le novità annunciate dal Comune di Assisi. "D 
sindaco di Assisi Claudio Ricci e l'amministrazione comunale - è 
scritto in una nota di palazzo -continuano nell'azione, senza tregua, per 
.migliorare la sicurezza nel territorio e, in particolare, alla stazione ove, 
costantemente, avviene i! controllo da parte di carabinieri, polizia e 
vigili. Grazie a questa azione sono stati sventati, in questi giorni, alcuni 
episodi' di microcriminalità, in linea con la lotta contro la droga". A 
maggiore e miglior controllo, si affiancheranno ulteriori deterrenti per 
garantire la sicurezza dei cittadini; la novità più importante è la prossi
ma attivazione di un numero verde agganciato alla centrale dei vigili 
urbani, al quale i cittadini "possano segnalare, in ogni momento, situa
zioni sensibili". Atutto ciò, ricorda ancora i! sindaco, si affiancano le 
nuove videocamere posizionate negli spazi pubblici; a breve la rete 
verrà controllata tramite una stazione centrale. "Questo - continua Ricci 
. amplierà i! monitoraggio già svolto, utilizzando i telefoni mobili, del 
gruppo di volontari per la Sicurezza di Assisi". Il sindaco sottolinea 
l'importanza dei lavori di riqualificazione in corso alla stazione. "Un 
luogo migliore - conclude la nota -sul piano estetico, e anche centro di 
iniziative socio-culturali, sarà l'elemento determinante per migliorare le 
sicurezza alla stazione e, in generale, nel territorio". 

"Ha simpatie per il centrodestra" 

.La Margherita
 
attacca 'sulla scelta
 

di Falcinelli
 
BASTIA UMBRA (a.g.) - La rappresentante delle Liste Civiche, 
Rosella Aristei, dovrà attendere i! prossimo consiglio comunale 
per discutere i due punti all'ordine del giorno che riguardavano le 
sue segnalazioni; la prima in merito all'individuazione delle aree 
da destinare alla realizzazione di edifici per attività produttive, la 
seconda sulla pianificazione della nuova offerta formativa del servi
zio scolastico comunale. Questo perché i! consigliere Aristei era 
assente al consiglio comunale che si è tenuto giovedì scorso, a 
differenza del consigliere Giuliano Monacchia, del gruppo del 
Popolo delle Libertà, che, pur essendo presente, ha dovuto concer
tare il rinvio della discussione della propria mozione sulla valoriz
zazione della storia del lavoro di Bastia Umbra. Per il resto, gli 
obbiettivi dell'ultima massima assise sono stati raggiunti;.approva· 
te le varianti al bilancio di previsione 2008, ebnsistenti nelle modi
fiche delle aliquote e le detrazioni sull'imposta comunale dell'Ici, 
imposta comunale sugli immobili. Promossa anche l'approvazione 
del nuovo regolamento comunale d'igiene, che fa riferimento alla 
normativa nazionale eregionale e le cui norme intendonopreveni
re ogni causa di insalubrità in nome della tutela della sanità pubbli
ca. Numerosi sono stati i passaggi che hanno visto cambiare alcuni 
volti all'interno dell'assetto del consiglio comunale. Innanzi tutto i!.co Francesco Lombardi ha presentlllo-uffiçjlJlmente il neo 
assessòre all'i1rhanistica, Gianluca Falcinelli; il rappresentante del
la Margherita, Antonelli Caleri, ha picconato: "Non giudico Falci· 
nelli da un punto di vista professionale perché non ne sono in· 
grado, ma mi meraviglio nel vedere che i! sindaco Lombardi 
coinvolga nella sua giunta un simpatizzante della forza politica 
opposta; qualche suo collega politico si rivolterà nella tomba". 

Applausi Significativo premio ai pic~1i allievi 

no i fortunati studenti, coordinati 
dalla docente Nadia Bugiantella, 
sono stati estratti tra le centinaia 
di scuole partecipanti e si sono 
aggiudicati i! premio inviatogli 
dalla sede di Milano dell'Aire, co
stituito da un pc di ultima genera· 
zione completo di monitor al pla
sma e stampante. 
Anche quest'anno, i! Convitto è 
stato baciato dalla fortuna, nce
vendo un premio analogo, che ha 
reso felicissimi i piccoli allievi 
delle elementari assisane. 

genitori e insegnanti adibito alla Complimenti vivissimi atutti, na

vendita di arance per un totale di turalmente.
 
oltre mille eurp. Già lo scorso an- Valentina Antonelli
 

nparcheggio di Mojano èrealtà 
ASSISI . Questa mattina, alle ore 11, i! parcheggio di Mojano verrà 
inaugurato nella sua prima parte interamente realizzata; per poter infat· 
ti vedere funzionante i! percorso meccanizzato, che dal posteggio con· 
durrà direttamente nei pressi di piazza Santa Chiara, bisognerà attende
re ancora fino al mese di ottobre 2008. Il sindaco di AsSisi, Claudio 
Ricci, insieme al già sindaco, attuale vice e assessore all'urbanistica, 
Giorgio Bartolini, illustrerà l'opera di Mojano, sottolineando "la qualità 
dei lavori sia dal punto di vista tecnico che ambientale". 

La GRANDE FABBRICA dei Pannelli a... Pantalla 

PRODUZIONE 

Consultorio
 
familiare
 
a Palazzo
 

ASSISI - E' nato nella frazione di 
palazzo un nuovo consultorio fa
miliare. La sede è presso la chiesa 
di San Michele. Un servizio utile, 
da oggi a. disposizione dei cittadi
ni, dove un gruppo di operatori 
deLsettore psicologico -relaziona
.le possono operare gratuitamente 
a sostegno delle famiglie in diffi
coltà. Oltre alle consulenze sia a 
coppie che asingoli ,si sono tenuti 
anche corsi sull'affettività presso 
la scuola media di Petrignano di 
Assisi, come è stato segnalato da
gli operatori stessi. Gli operatori, 
però, fanno comunque sapere 
che i! servizio non è rivQlto a per
sone soggette a malattie mentali 
gravi come la schizofrenia o di 

. stati maniaco - depressivi, patolo
gie che sono prettamente di com· 
petenza psichiatrica. Per rivolger
si alla struìturJl, che è operativa 
nei giorni di martedì dalle ore lO 
alle 12 egiovedì dalle 16 alle 18, è 
necessario telefonare al numero 
075.8038197; un operatore fisserà 
un appuntamento con un consu
lente familiare. 


